



COMMANDE CHOCOLATS DE NOEL 2024

Les Chocolats du Cœur Alex Olívier

Bonjour à tous les gourmands,

Entrez dans l'univers magique de Noël et sa philosophie du partage et de la convivialité. Comme chaque année, l'Association Eurecah vous propose de consommer solidaire grâce aux Chocolats du Cœur d'Alex OLIVIER qui reverse une partie des bénéfices à l'Association afin de financer des projets.

Pour passer votre commande, merci de suivre les instructions suivantes :

- o Renvoyer le bon de commande (à demander au secrétariat) avant le 18/11/2024
 - o Aucune commande ne pourra être traitée après cette date
- O Vous pouvez commander sur la Boutique en ligne avec le même délai
 - > Code et paiement par CB sur asso.initiatives.fr
 - Code d'accès : WGHWIV
- Aucun bon de commande ne sera traité s'il n'est pas accompagné d'un chèque correspondant au montant établi au nom de l'Association EURECAH – les chèques seront retirés après livraison des chocolats
- Mettre obligatoirement votre numéro de téléphone pour vous prévenir de l'arrivée de votre commande
- Les chocolats seront livrés avant Noël

Parce que chaque geste compte Mercí à tous pour votre engagement à nos côtés

La Direction